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! ! ! !本报讯 （记者 黄永
顺）据接近欧足联主席普拉
蒂尼的人士昨天透露，普拉
蒂尼打算在本周宣布竞选
国际足联主席。

上周，全球 ! 大洲足
联中，包括普拉蒂尼在内
的 "大洲足联主席在圣彼
得堡参加了国际足联执委
会会议，其中欧洲、亚洲、
南美洲、北中美洲和加勒
比海地区等 #大洲足联一
致支持普拉蒂尼竞选国际
足联主席，以接替担任国
际足联主席长达 $% 年的
布拉特。这让普拉蒂尼最
终下决心参选。

国际足联执委会上周
决定，在明年 &月 &!日举
行全会，选举新主席。根据
国际足联选举章程，候选人
必须在今年 $' 月 &! 日之
前宣布参选。一旦宣布竞
选，普拉蒂尼将是第一位重
量级候选人，并且也是当选
的热门人选。支持普拉蒂尼
竞选的 # 大洲足联共有
$##个会员，虽然不可能获
得 $##张全票，不过即便丢
失一些选票，也能确保普拉蒂尼当选。

亚洲的两位前国际足联副主席也可能参
选，他们是在今年 " 月主席选举中输给布拉
特的约旦王子侯赛因和韩国足坛大佬郑梦
准。之前，巴西足坛宿将济科也表达了参选的
愿望。

今年 !'岁的普拉蒂尼进入国际足坛管理
层后一直受到布拉特的关照和提携，&''%年在
布拉特的帮助下，普拉蒂尼当上欧足联主席，两
人曾关系密切，不过因为布拉特迷恋权力而不
合。虽然反对布拉特连任国际足联主席，但普拉
蒂尼不愿在国际足联主席竞选中与布拉特成为
对手，他去年 (月曾表示，自己竞选国际足联主
席的时机还不成熟，他的工作重心是欧足联。普
拉蒂尼今年 )月再度连任欧足联主席。

虽然在国际足联最近的反腐风暴中，普拉
蒂尼没有受到牵连，不过他在 &'$'年 $&月国
际足联决定 &'$( 年和 &'&& 年世界杯东道主
时，投了俄罗斯和卡塔尔的票，引发非议。
球员时代的普拉蒂尼曾 )次当选欧洲足球

先生，获得了除了世界杯之外所有参加大赛的
冠军。

! ! ! !这里的黎明静悄悄。
马来西亚吉隆坡会展中心，人来人

往，却不见喧嚣。昨日，国际奥委会第 $&(

次全会拉开帷幕。巴赫、布勃卡……大佬
们集体亮相。本次大会最重要的议程，将
是周五北京“单挑”阿拉木图。作为仅有的
两座申办城市，&'&& 年冬奥会花落谁家将
一轮定胜负。
根据国际奥委会的规定，投票前的两周

为“静默期”。北京与阿拉木图的申办团队都
不能进行公开的宣传或拉票活动。姚明在接
受媒体采访时简单却有力地表示：“北京已
做好了准备。”
国际奥委会委员共有 $''名，此外还有

一名名誉委员，他就是基辛格。在所有委员
中，国际奥委会委员、主席巴赫不参与投票。
而来自申办城市所在国家（地区）的委员也
要回避，因此中国的于再清、李玲蔚和杨扬
)名委员不参与投票。此前，国际奥委会委
员、国际足联主席布拉特已经表态将不出席
这次全会，韩国委员李健熙则请了病假。如
此一来，实际上参与投票的委员估计在 *#

人左右。
周五，北京与阿拉木图的申办团队将进

行最后的陈述并回答委员们提出的问题。此
外，国际奥委会评估委员会的评估报告，也
是投票的指引之一。一旦在一轮定胜负中出
现票数持平的情况，巴赫将终投，他的选择
便将决定 &'&&年冬奥会举办地的归属。
北京申办冬奥，并不只是体育的事。%*

岁高龄的魏纪中第三次参与中国申奥，“冬

奥会与夏奥会不同，过去是为了让世界了解
中国，我们盼奥运。”魏老表示，&''(年后中
国要从体育大国向体育强国迈进，这就需要
把体育存在的短板补齐，“冬季运动正是这
个短板。冬奥会能够促进中国的冬季运动的
发展，促进京津冀一体化，所以这次申办冬
奥会不仅是体育的事，还代表了一半以上中

国人的潜在需求。”
胜，或者负，由投票多少决定。但冬奥的

整个申办过程，已使中国百姓受益，“滑雪场
和滑冰场都在不断地建设，消费升级得到了
满足。”魏纪中强调这是一场没有输家的竞
逐，“无论是体育还是经济，都会有发展。北
京申冬奥，绝不赔本。” 首席记者 华心怡

! ! ! !本报讯（记者 关尹）绿地申花俱乐部
昨天官方对外宣布了两条有关球员的最新
动态：与哥伦比亚球员吉奥瓦尼·莫雷诺续
约两年，新合同将到 &'$(年 !月。此外，赞
比亚国脚斯托皮拉·苏祖被租借加盟至法甲
的里尔队，租借期到 &'$"+&'$!赛季法甲联
赛结束。

中超联赛因为即将开打的东亚四强赛

暂停半个月，球员也迎来了一个短暂的假
期，有伤在身的莫雷诺将飞赴西班牙治疗旧
伤而申花与他的续约谈判也早已展开，留住
$'号显然是高层的头号动作。自 &'$&年 %

月加盟申花至今，莫雷诺已为申花出战 %*

场贡献 &)球。俱乐部官方微博表示：“如无
意外，他将铁定成为申花历史上出场次数第
一的外援。希望 ,-.在未来能够为我们带来

更多的快乐！”
二次转会中，由于新援西索科、登巴巴

的到来，申花原有的几名外援势必要进行调
整，受重伤休养的后卫苏祖成为不幸的那
个。今年年初，苏祖从法国索肖俱乐部加盟
申花，共为球队出战 $)场，攻入 $球，在后
防线上也展示了自己的能力，但出于外援名
额限制和战术需要，他被西索科所取代。随
后，申花与法甲劲旅里尔队达成协议，将其
租借一年。

昨晚，苏祖已经搭乘法航航班飞离上
海，数十名申花球迷特意赶到机场送行，对
他为申花做出的贡献表示感谢。而申花高层
也表示，希望他明年仍有机会为申花效力。

一场没有输家的竞逐
!"!!年冬奥会承办城市周五揭晓

申花留住莫雷诺
苏祖被租借至法甲
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! 中国残疾人联合会主席张海迪!左"在吉隆坡为北京申冬奥造势 图 !"


